
上世纪 90 年代初， 国际风云剧变。 面对严峻形

势，邓小平同志在总结历史经验的基础上，高瞻远瞩

地提出了韬光养晦、有所作为的战略思想。

“木秀于林，风必摧之”，树欲静而风不止。一些人

对我们快速发展的势头、“排行老二”的经济规模感到

不舒服，明里暗里折腾、遏制我们。 更有甚者，如菲律

宾，自以为中国不愿生事，大势可借，公然违反《南海

各方行为宣言》精神，在南海问题上挑起争端。

在这个问题上， 菲律宾至少有三件事没看清楚：

一是主权和领土完整是中国的核心利益，中国不会在

这个问题上有丝毫让步。二是和谐稳定是中国要维系

的大局，中国会尽一切可能排除各种各样的来自内部

和外部的干扰。 三是高手斗力也斗智。 现在无人会做

引火上身、赤膊上阵、两败俱伤的事。最近美宣称在南

海问题上不持立场，谨慎选择相对“中立”，东盟无人

出来“站台”，态度一目了然。

韬光养晦和有所作为相辅相成，是积极的策略而

不是消极的策略。 我们不会自己折腾自己，我们需要

专心致志，发展自己。但是当别人折腾我们，尤其是在

事关领土完整、民族尊严和社会稳定的问题上折腾我

们的时候，我们理当有所作为，打掉这股“歪风邪火”，

为自己赢得一个和谐稳定的环境。

应该说，通过直接谈判和友好协商处理争议，仍是

当前解决黄岩岛问题的最佳路径。 但菲方不能将中国的

善意视为软弱可欺。 仁至亦有义尽的时候，忍无可忍就

无须再忍，真到那个时候，我们不会介意和菲方共同创

造一个“黄岩岛模式”。 应该说，面对这样的对手，我们有

足够的智慧，也有足够的手段。

虽然通过和平手段解决争端是我们的一贯立场，

但是忘战必危，在事关国家核心利益的问题上，我们

没有打不还手的雅兴。 我们要做好充分准备，去威慑

住各种武力挑衅。 （据《人民日报》海外版）

今天白天晴间多云，偏

北风 2 级到 3 级， 温度 19

℃

到 30

℃

， 夜里到明天晴间多

云。

入夏后，天气炎热，气候

干燥，风邪尚有余威，大家要

注意排“毒”去“火”。 高温天

气下人体水分流失多， 除了

多喝水外， 专家推荐多食瓜

类蔬菜，如冬瓜、黄瓜等，瓜

类蔬菜属凉性食物， 能除暑

湿，解毒凉血。

今 天 我 市 各 气 象 指 数

是：

人体舒适度：早晚为四，

感觉暖和； 中午为二， 感觉

热；

感冒指数：二级，不易感

冒， 体质弱的朋友请注意适

当防护；

穿衣指数：三级，建议着

长袖衬衫加单裤等春秋过渡

装。

更多天气资讯， 请拨打

12121。
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光网鹤壁 沃宽全城

用宽带 选联通

中国联通鹤壁分公司

将全面启动宽带普及提速工程

晨报讯（记者 柯其其）“新增 FTTH（光纤入

户）覆盖家庭超过 150 万户、使用 4M 及以上宽带产

品的用户超过 60%……近日， 河南省通信管理局组

织召开宽带普及提速工程动员部署电视电话会议，

确定了 2012 年度河南省宽带提速的阶段性目标。 ”5

月 8 日，中国联通鹤壁分公司有关人员介绍。

据了解，近年来，河南省宽带通信业务发展迅

速，但固定互联网宽带接入用户占全省人口的比例

仍低于全国平均水平、农村固定互联网宽带接入用

户占全省农村人口的比例低于全省平均水平、超过

10%的用户带宽在 2M 以下等问题依然存在。为此，

河南省确定了今年宽带普及提速工程阶段性目标：

新增 FTTH（光纤入户）覆盖家庭超过 150 万户，使

用 4M 及以上宽带产品的用户超过 60%，新增固定

接入互联网家庭用户超过 100 万户，扩大公共热点

区域无线局域网覆盖规模。

中国联通鹤壁分公司自 2009 年以来经过光进

铜退、宽带网络升级改造等工程，宽带网络能力大

幅提升。目前全区具备 10M 速率以上的小区有 240

个，其中 FTTH 小区 88 个，LAN/PON+LAN 小区

72 个和商住楼、中小企业 80 个。 作为宽带通信主

导运营商，该公司拥有 11.4 万户宽带用户，其中城

市 5 万户，农村 6.4 万户。 在城市用户中，30%的用

户可以畅享联通 10M 带宽网速。 在农村用户中，

95%的用户都可以达到 4M 以上网速， 远远高于国

家对行政村宽带覆盖、宽带网速的要求。

自 2009 年以来， 中国联通鹤壁分公司推出

“460 服务承诺”、“宽带无条件受理承诺”， 形成了

“联通宽带，无处不在”的广覆盖局面，树立了“联通

宽带，又好又快”和“用宽带就选联通”的品牌形象，

使广大网民感受到了联通的优质服务。

在谈到网民最关心的网速话题时，中国联通鹤

壁分公司有关人员介绍，今年 4 月 24 日，工信部副

部长尚冰做客中国政府网访谈时谈及网速的问题，

他认为， 用户上网的实际速率和接入速率相比，在

50%~80%之间波动是正常情况。

对于网友反映的网速慢的问题， 尚冰解释说，

“网速不给力不都是意味网络没能力。 用户上网的

网速受很多因素影响， 比如说用户电脑配置情况，

用户上网的行为习惯，网络的容量、共享网络的用

户规模，用户所登录网站服务器的服务能力等。 ”对

于媒体关于网速“缩水”、“假宽带”的报道，尚冰说，

工信部组织有关机构和专家进行了详细了解和研

究。“我们一般所说的接入速率为 2 兆，其计量单位

是每秒兆比特，而用户使用的一些实时测速软件通

常显示的是用户下载某项应用时的速度，其计量单

位按习惯是每秒千字节数，1 个字节等于 8 个比

特，所以 2M 带宽对应的就是每秒 256K 字节。这就

像 1 公里和 1000 米比喻一样， 是一个计量单位换

算的关系。 ”尚冰说。

尚冰坦承，用户实际感受到的速率确实比购买

的宽带产品速率要低。“从各国宽带网速实测情况

看， 用户上网的实际速率和接入速率相比大体在

50%~80%之间波动。 要切实提高用户的实际感受，

接入速率就需要基础电信企业和互联网企业共同

努力，比如说不断地投资扩容、增加我们城域网、省

际网和全国骨干的网络容量、增加我们互联互通的

容量， 增加网站的带宽和服务器的处理能力等等。

这也是今年宽带普及工程的一个努力方向。 ”而联

通已经率先开展了宽带大提速工程，对树立高品质

宽带起到了强有力的网络支撑。为客户提供高速率

宽带奠定了坚实的基础。同时对于有高速率带宽要

求的客户，联通高速宽带是首选。

据新华社北京 5 月 8 日电 外交部副部长傅莹

7 日约见菲律宾驻华使馆临时代办蔡福烔，就当前黄

岩岛事件向菲方提出严正交涉。

傅莹说，黄岩岛事件发生已近一月，本应尽早平

息。 我上个月两次与你约谈，要求菲律宾方面冷静下

来，不再采取使事态扩大化、复杂化的行动。 但是，菲

方显然没有认识到正在犯严重的错误，反而变本加厉

地不断扩大事态，不但继续派公务船在黄岩岛泻湖内

活动，而且不断发表错误言论，误导国内和国际公众，

煽动民众情绪，严重损害双边关系气氛。 我们对形势

难以乐观。

傅莹强调，黄岩岛是中国固有领土。 希望菲方不

要误判形势，不计后果地不断推动事态升级。 鉴于菲

方不断挑衅，中方公务船将继续对黄岩岛海域保持警

戒， 中国渔政船也将依照中国法律对渔船进行管理，

提供服务，为中国渔民在自己的传统渔场的生产作业

提供良好的环境。中方敦促菲方撤走在黄岩岛海域的

船只，绝不能再干扰中国渔船作业，更不得干扰中国

政府公务船依法执行公务。中方也做好了应对菲方扩

大事态的各种准备。

傅莹说，中方将坚持通过外交协商解决当前事态

的立场。 中方再次敦促菲方认真回应中方关切，尽快

回到正确道路上来。

另据新华社北京 5 月 8 日电 外交部发言人洪

磊 8 日在例行记者会上说，中方敦促菲方切实回应中

方关切和要求。

在回应菲方此前提议将黄岩岛问题提交国际仲

裁时，洪磊说，黄岩岛是中国固有领土，中国对黄岩岛

拥有无可争辩的主权。“将一个主权国家的领土提交

国际仲裁，这岂不是国际事务中的怪事？ 这个世界会

乱成什么样子？！ ”他说。

此外，洪磊严正指出，中方对黄岩岛的主权具有

充分的历史和法理依据。不管菲律宾方面关于黄岩岛

主权说了什么话，做了什么事，都改变不了黄岩岛属

于中国的基本事实。

解放军南海舰队演练登陆

空中战鹰飞掠、海上舰船驰骋、滩头舟艇冲锋……日前，一场立体登陆演练在

某海域拉开帷幕。 参加此次演练的南海舰队某登陆舰支队，与海军陆战队某旅、海

军航空兵某团等部队密切协同，演练了立体投送登陆兵、夺占目标阵地等课题。

记者在演练现场看到，随着登陆编队指挥员纪洪涛一声令下，“平面登陆”战

斗随即打响，只见一艘艘驶入预定海域的登陆舰迅速打开舱门，登陆兵驾驶冲锋

舟向目标阵地发动迅猛冲击；与此同时，“垂直登陆”战斗迅即展开，直升机搭载

特战队员从战舰上起飞， 飞抵目标阵地纵深位置， 将特战队员们垂直投送至地

面，配合登陆部队打开缺口；而最扣人心弦的还是“超越登陆”战斗，在登陆舰集

结海域，搭载着登陆兵及两栖战车的气垫艇离开坞舱，高速驶向滩头，侦察分队

上岸后随即展开渗透作战、扩大战果……最终，目标阵地被官兵们成功夺占。

（据《解放军画报》）

我外交部副部长傅莹就黄岩岛事件

约见菲律宾驻华使馆临时代办时称

黄岩岛形势难乐观

已做好对菲各种准备

外交部发言人：不管菲律宾

说什么做什么，黄岩岛都属于中国

①

登陆输送编队海上机动。

②

气垫艇冲击滩头阵地。

③

特战队员乘直升机

实施垂直打击。

②

③

①

■

相关

从美购买的第二艘“汉密尔顿”级军舰即将交付

菲最大“最先进”军舰

将被派往中国南海巡逻

菲律宾海军司令亚历山大·帕马 8 日对媒体说，菲律宾从美国购买的第二艘

“汉密尔顿”级巡逻舰将于本月底交付菲律宾。

“汉密尔顿”级巡逻舰是美国海岸警卫队最大的巡逻船。去年，美国卖给菲律

宾一艘退役的“汉密尔顿”级巡逻舰。 这艘二手军舰被菲律宾更名为“德尔毕拉

尔”号，成为菲海军吨位最大、“最先进”的军舰，并被派往中国南海巡逻。

由于美国卖给菲律宾“德尔毕拉尔”号前拆除了包括雷达在内的主要设备，

菲军方请求美国在移交第二艘巡逻舰时不要拆除舰上设备。

（据新华社马尼拉 5 月 8 日电）

面对菲律宾，我们有足够手段


